

## 2017年度 START!

Inews<sup>+</sup>は各クラスの特活委員 広報係が順番に記事を執筆していきます♪各学年の行事や日々の生活について、生徒のみなさんの生の声を伝えていきます。同時に「CLUB NEWS」と題して、各部活動の紹介もします。

皆さんの生き生きとした様子が伝わる紙面にしていきたいと思います!

### ■対面式

今年は生憎の天気となり、放送での式となりました。後輩への期待を込めた先輩からのメッセージ、期待と不安の入り混じる後輩の緊張感……。もう一度、あの時のことばを読みましょう。

#### ▶▶ 在校生代表 第70期 A

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

新たに巡り来た春に、皆さんに出会えたことをうれしく思います。皆さんの心の中は今、何のクラブに入ろうか、文化祭であんなことがしたいな・・・など、これからの3年間の高校生活への期待でいっぱいになっていることでしょう。

生野生は文武両道を目指して、勉強や部活動、行事などに日々全力投球しています。

期待の一方、初めての高校生活のなかで、戸惑ったり悩んだりつまづいたりするときがあるかもしれません。そんなときは、周りにいる先生方や2・3年生に話してみてください。親身になって相談に乗ってくれるでしょう。また、自分一人ではどうしても乗り越えられない壁があるかもしれません。それでもあきらめずにチャレンジし、時には72期生という新たな仲間の助けを借りながら、自分の前の壁を乗り越えていってください。

今、新たな出発の時、道の向こうにはきっと明るい未来が待っていることと思います。生野生として、ともに頑張っていきましょう。最後に、皆さんがより良い学校生活を送られることを願います。

#### ▶▶新入生代表 第72期 B

桜の花びらが舞う今日この頃、私たち72期生は、入学式を迎えることができました。憧れの生野生となることができ、喜びはもちろん、新たな始まりを感じ、気持ちを引き締めなければと思っています。

その一方で、これまでの中学校とは異なる環境の中で人間関係を築いていくことや、より難しくなる勉強についていけるかなど、不安なことが多々あります。しかし、その不安と同時に新しい生活への期待も存在します。その期待を胸に不安に打ち勝っていきたいと思っています。

また体育祭や文化祭などの学校行事も、全校一丸となって取り組めるので、楽しみにしています。

先輩方には、ご迷惑をかけてしまうこともあるかと思いますが、先輩方を手本にして生野高校にふさわしい生徒になるよう頑張ります。まだ分からないことが沢山ありますので、温かい御指導よろしく願いいたします。

### ☆「Inews<sup>+</sup>」記事募集☆

「Inews<sup>+</sup>」でぜひ告知したいこと、全校に伝えたいこと、広く校外にも知ってほしいことなど、生徒の皆さんのメッセージをどんどん掲載していきたいと思います! 「Inews<sup>+</sup>」は毎月下旬の発行予定です。記事投稿の詳細については、自治会部家迫まで。

生徒の手で、よい学校生活をつくっていきましょう!



## ■ 家庭科部

2年5組 E

運動部・文化部・同好会と、クラブ活動の盛んな生野高校。各クラブの日常をほんのちょっと、お届けします♪

## ■ 硬式野球部

3年5組 C

こんにちは。生野硬式野球部です！！

部員は、3年生10人2年生9人 マネージャーは3年生1人2年生1人で活動しています。

そしてそして！！！！新1年生の部員が16人マネージャーが2人入部してくれました（＾＾）部員35人マネージャー4人の新体制です！

4月22日（土）には春季大会がありました。延長戦まで行ったものの惜しくも負けてしまいましたが、今は夏の大会に焦点を合わせて頑張っているところです。

3年生は夏の大会で引退を迎えます。野球生活のラスト後悔のないように毎日の練習、練習試合を大切にしていきたいと思っています。

春季大会の応援に来てくださった方、ありがとうございました！！夏もぜひよろしくお願ひします！！

## ■ 「姿勢」(陸上競技部)

3年3組 D

こんにちは。陸上競技部です。

多くの方がご存知だと思いますが、昨年は全国インターハイで4×400mR 3位をはじめ多くの大会で先輩方が活躍しました。

そんな先輩方や私たちは、最初から強かったというわけではありません。中には高校に入ってから活躍している選手もいます。そんな私たちがここまで成長することができたのは、練習に取り組む姿勢が良かったからだと思います。これは今だけに限らず、もっと前の先輩方から積み重ねられてきたものです。これがあつたからこそ、今の陸上競技部があると思います。

しかしこれは陸上競技部だけに当てはまることではありません。他のクラブや授業を受けるみんなの姿勢にも当てはまることで、生野高校の文武両道を成立させるのは、このみんなの何かに取り組む一生懸命な姿勢だと思います。なので、私は生野高校や陸上競技部、そして長い歴史を積み上げてきた先輩方を誇りに思います。そして、その長い歴史の一部として私たち陸上競技部は、今年も全国インターハイをはじめ多くの大会で活躍できるよう頑張りますので応援よろしくお願ひします。

みなさんこんにちは。家庭科部です！今回は、家庭科部について少し説明をしようと思います。家庭科部は、毎週水曜日に買い出しをして、木曜日にお菓子作りをしています。最近作ったものというと、マドレーヌ、クレープ、シュークリーム、ラングドシャ・・・などなどです。みんなでワイワイとお菓子を作るのは、すごく楽しいですよ！

ときどきお裁縫もします。部員のエプロンは、自分で選んだお気に入りの布で手作りしたものです。

長期休み中は、お昼ご飯を作ります。料理についてもいろいろ学べますし、やっぱり、自分たちで作ったものは本当においしいです！！

家庭科部が一番実力を発揮するのは、文化祭です。朝からマドレーヌを作って売るのでありますが、毎年たくさん作るのに、30分ほどで売り切れてしまうんです！頑張って作ったものを喜んで買ってもらえると、作った私たち自身も嬉しくなります。

家庭科部の活動は、充実感も達成感もあり、しかも、お菓子を食べられます（＾＾）部員の半分以上は兼部していて、アットホームな部活です。ぜひぜひ、気軽に来てください！！

## ■ ☆E.S.S.部☆

2年7組 F

みなさん、こんにちは。E.S.S.部です。

毎週火曜日と水曜日にLL教室で活動しています。

活動内容は英会話の練習をしたり、英語でゲームやクイズをして部員みんなでコミュニケーションをとり、英語が上達できるように頑張っています。リスニングや発音、文章など難しいときは積極的に調べたり、顧問の先生に質問したりして勉強しています。

また年に何回かイベント行事があります。ハロウィンやクリスマスの時期になるとみんなで考えた英語のゲーム大会をしたり、教室に飾りつけをして楽しい時をみんなで一緒に過ごします。

昨年の文化祭では、E.S.S.部はレモネードの模擬店を出しました。

お客さんに英語で接客し、部活での練習の成果を発揮しました。

また、海外から来る生徒と交流する機会があります。学校生活のことなどの会話をしたりして、英会話力がとてもあがります。

E.S.S.部に興味がある人はぜひ一度体験や見学に来てください。

Thank you very much for reading this article.

We are looking forward to seeing you as a new member of E.S.S.!!